
要闻政事NEWS2017年4月15日 星期六
统筹：孙友文 美编：宋笑娟 校对：学文AA02

本报讯 昨日上午，市长程志明主持召
开市政府第63次常务会议，分析我市一季度
经济运行情况，安排部署第二季度经济工
作。会议审议并原则通过《郑州市法治政府
建设实施方案（2017~2020年）（草案）》。

会议听取了市发改委关于我市一季
度经济运行情况及下一步重点工作的建
议。今年以来，在市委、市政府的正确领
导下，全市上下紧紧围绕国家中心城市
建设，坚持“稳中求进”总基调、“奋发有
为”总要求，以推进供给侧结构性改革为
主线，突出项目带动、项目化推进，统筹
做好稳增长、促改革、调结构各项工作，

经济运行基本平稳、稳中有进、稳中向
好，总体延续了去年下半年以来的回升态
势。会议对我市二季度经济运行态势进行
了分析研判。会议指出，要以建设国家中
心城市为统揽，持续深化“四重点一稳定一
保证”工作总格局，对照年初确定的目标任
务，坚持把稳增长保态势作为全局工作的
重中之重，坚定信心，精准发力，攻坚克难，
突出抓好重大政策、重大举措、重大项目落
实，确保实现时间过半、任务过半。

会议还听取了市政府法制办关于《郑
州市法治政府建设实施方案（2017~2020
年）（草案）》汇报。为深入贯彻国家、省有关

法治政府建设的要求，进一步推进依法行
政，确保如期完成法治政府建设的各项任
务，市政府法制办起草了《郑州市法治政府
建设实施方案（2017~2020年）（草案）》。方
案进一步明确了我市今后一个时期建设法
治政府的指导思想、基本原则、工作目标、
主要任务和具体措施，提出要经过坚持不
懈的努力，到2020年基本建成职能科学、权
责法定、执法严明、公开公正、廉洁高效、守
法诚信的法治政府，推动我市法治政府建设
水平进入全国先进行列。

会议还研究了其他议题。
郑报融媒记者 裴蕾

我市启动少年口腔
健康知识普及活动

本报讯 为了进一步普及少年儿
童口腔健康教育知识，昨日下午，由
团市委、市教育局、市少工委举办的
“健康少年 微笑成长”口腔健康知识
普及活动在二七区长江东路小学拉
开序幕，全市 120余名少先队辅导员
参加了此次活动。

在现场观摩少先队活动课中，通
过家长志愿者讲解、观看护齿动画
片、健康知识竞答、学习爱牙知识画
册等方式，向队员们传递“4个护齿好
习惯”等健康小知识，引导队员们养
成良好的行为习惯，培养队员关爱自
身和家人健康的意识。

活动期间由各校辅导员老师和
家长志愿者借助少先队活动课，为孩
子们上一节爱牙教育动员课，讲解 4
个爱牙好习惯等口腔保健知识，并派
发《爱牙总动员》画册。
郑报融媒记者 李爱琴
通讯员 宋雪梦

本报讯 为促进农业节水和农
业可持续发展，市政府办公厅近日
印发《郑州市农业水价综合改革实
施方案》，我市从 2016 年起，用 10
年左右时间，建立健全农业水价形
成机制。实行农业用水定额管理，
逐步实行超定额累进加价制度。

方案明确，我市要分级制定农业
水价。其中，大中型骨干工程水价
原则上实行政府定价；小型灌区和
末级渠系水价可实行政府定价，也
可实行协商定价；末级渠系水价由
县级制定。在水价管理方式上进一
步创新，对农民用水合作组织健全、
能有效发挥作用的各类灌区水利工
程，以及社会资本投资的水利工程，
可由供需双方公开公平协商定价。

与此同时，逐步推行分档水价。
实行农业用水定额管理，逐步实行超
定额累进加价制度。各县(市、区)要
结合水资源条件、农业用水量及用水
户承受能力等情况，合理确定分档和
加价幅度,促进农业节水。

为保障农业水价综合改革顺利
实施，方案要求建立精准补贴和节水
奖励机制。对农业生产定额内用水
实行精准补贴，补贴范围主要包括小
麦、水稻、玉米、薯类等粮食作物的定
额内用水量。县(市、区)也要逐步建
立健全农业用水节水奖励机制。
郑报融媒记者 董艳竹

本报讯 空中“蜘蛛网”既影响市容环
境，还存在很大的安全隐患。市政府办公厅
近日印发《架空通信线入地改造实施方案》，
开剪空中“蜘蛛网”，要用两年时间，对我市
中心城区基本具备入地条件的约220公里架
空通信线实施入地改造，并清理废弃架空通
信线杆、线缆，归拢整理无条件实施入地改
造的线路。今年改造计划涉及的道路中，文
化路、金水路、东风路、桐柏路等在列。

年底前，城区首批架空通信线入地
按照方案，2017年底，完成中心城区

第一批已建有地下通信管线的架空通信

线入地改造工作。2018年底，完成中心
城区已建有地下通信管线的架空通信线
入地改造工作，新建、改建及大修的城市
道路要同步实施架空通信入地改造，市
区主干路要基本实现无架空通信线缆，
次干路及一般道路的架空通信线缆规范
有序。

根据要求，明年底，我市相关部门将
组织各相关单位对架空通信线入地改造
整治情况进行统一查验，对未按时完成架
空通信线入地任务的单位要进行协调督
办，并对手续不全的架空杆线依法进行查
处和强拆。

如期完成政府有补贴，逾期不补偿
缆线入地的通信单位通过验收，政府

将有补贴。根据补偿对象通过考核验收的
时间先后顺序，按照每孔公里 2.2万元、2
万元、1.8万元的标准进行补偿；未按时全
部完成入地改造任务，超期一个月内完成
的，给予每孔公里 1.5万元的补偿，超过 1
个月仍未完成的，不予补偿。

按照公布的“架空通信线入地改造
道路明细表”，今明两年，涉及通信缆线
入地道路有 90余条。其中，今年改造计
划中，文化路、金水路、东风路、桐柏路等
在列。郑报融媒记者 董艳竹

本报讯（记者 王继兵 刘俊礼）昨日
上午，湖南省委副书记乌兰率领湖南省委
考察团一行来我市考察。省委常委、市委
书记马懿陪同考察。

乌兰一行先后参观考察了三全食品
股份有限公司、好想你枣业公司、雏鹰农
牧集团股份有限公司，详细了解了我市

农产品加工业和品牌农业发展等方面的
情况。

在参观考察中，乌兰一行深入车间，
详细了解三全食品股份有限公司、好想
你枣业公司、雏鹰农牧集团股份有限公
司的农产品加工工艺和智能化生产流
程，听取了三家公司的发展壮大情况介

绍，仔细询问产品开发、市场销售等方面
的情况。考察团对我市依托河南粮食大
省农产品丰富优势、区位和物流优势，
积极发展农产品精深加工和辐射全省
的以品牌龙头企业为带动的农业产业
化集群，变资源优势为经济优势、品牌优
势为竞争优势等成功经验和做法频频点

赞。考察团认为，郑州市积极培育全产
业链农业产业化集群，提升农业整体效
益，初步形成各环节分工合作、有效对
接市场、共同受益的良好局面，值得借
鉴学习。

市委副书记、市委秘书长靳磊等陪同
考察。

湖南省委考察团来我市考察

市政府召开第63次常务会议

安排部署二季度经济工作

郑州开剪空中“蜘蛛网”2年入地220公里
今年文化路、金水路、东风路、桐柏路架空通信线列入改造计划

我市农业水价
逐步推行分档收费

本报讯 14日下午，郑州市“双迎攻
坚”工作推进大会在市委党校召开。会议
总结点评前一阶段“双迎攻坚”工作进展情
况，安排部署下一步工作。市委副书记、市
委秘书长靳磊在讲话中要求，全市各级各
部门要坚定“务求必胜”的信心决心，对标
找差、明确方向、全力整改，推动我市“双迎
攻坚”工作再掀高潮、再上台阶。

会议由市委常委、宣传部长张俊峰主
持。航空港区管委会副主任王春山出席。

会议观看了城市卫生方面存在问题
的纪录片，宣读了 3月份红（黑）旗评比结
果通报，对红旗单位颁发了红旗，获得红
旗单位的代表进行了典型发言，会议要求
黑旗单位按时领取黑旗并参加集中约谈。

会上，靳磊充分肯定了前一时期全市

“双迎攻坚”工作的成绩，指出当前仍存在
重视程度不够、责任压得不实、基层落实
不到位、各方协作不够顺畅、机制有待完善
等问题。他要求，下一步要着力抓好“五个
突出”，巩固成绩、守住荣誉，在全省树榜
样、立标杆。突出抓问题，要针对问题建立
台账、列入清单，逐个进行整改落实；突出
抓严细，要严要求、严标准、严行动，精益求
精，精准对标、精细整改；突出抓基层，要将
工作落实到岗、责任落实到人，使各项任务
在基层得到不折不扣的落实；突出抓督查，
要加大动态督查力度，坚持领导督查制度，
坚持全程督导制度，加强群众监督举报，确
保各项工作部署全面落实；突出抓合力，各
级各部门要加强沟通，组织社会各界广泛
参与，齐心协力打好“双迎攻坚”战。

靳磊强调，“双迎攻坚”工作是一项系
统工程，必须加强组织领导，压实工作责
任，营造浓厚氛围，严格责任追究，努力实
现全国文明城市、国家卫生城市双赢双丰
收，为郑州建设国家中心城市增光添彩、
贡献力量。

张俊峰说，全市上下要按照市委、市
政府提出的要求，提高认识站位，珍惜来
之不易的荣誉，巩固创建成果；要明确工
作重点，坚持目标导向、问题导向，查漏补
缺，标本兼治，推进创建工作常态长效；要
把“双迎攻坚”工作与新型城镇化建设、城
市精细化管理、生态建设及本单位业务工
作相融合，统筹安排部署，协同推进提升，
确保创建全国文明城市和国家卫生城市
蝉联成功。郑报融媒记者 裴其娟

全市“双迎攻坚”工作推进大会要求

高度重视 加强领导 压实责任
坚决打赢打好“双迎攻坚”战


